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Mitteilung des Bauamtes 
Sitzung Stadtentwicklungsausschusses am 17.10.2017  

 

 
 
Drs.Nr. 5556/2014-2020 
Anfrage H. Vollmer Ratsfraktion DIE LINKE vom 09.10.2017 
 
 
Frage:  
 
Wurde bei der Baugenehmigung der Garagen neben dem Bahnhof in Brackwede die 
DB Netz mit einbezogen? 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Ja, die DB Netz AG wurde während des Verfahrens beteiligt und die Stellungnahme 
in Form von Auflagen und Nebenbestimmungen ist in die Baugenehmigung 
eingeflossen. 
 
 
 
i.A. zum Hebel 
 
 


